

2018~2019年度 YAMAGATA EVENING ROTARI CLUB 山形イブニングロータリークラブ会報



第758回例会(第15回例会) 2018年11月26日

例会場: 和楽 例会日: 月曜日18:30~
会長◎松岡友路

事務局◎
山形市十日町1-1-26 歌懸稲荷神社 社務所ビル2階
TEL 023-632-7777 FAX 023-624-5200
E-mail: evening@rid2800.jp
H P: https://www.yere-rc.com

松岡会長挨拶



みなさん こんにちは。
まず、本日のゲストを紹介します。オリエタルホスピタリティギヤルソンの矢島さん、西豊商事の木村さん、セルヴァンの東海林さんの3名にご参加いただいております。

本年も残り約1か月をきるころです。平成最後の年末となります。そして、冬のシーズン到来となりました。

先日、ある会合でスキージャンプに携わる方のお話を聞く機会がありました。全国のジャンプの競技人口は350名、山形県内では8名の選手しかいないようです。幼いころからジャンプを行うと、わりとすぐ全国大会に出られるようです。蔵王のジャンプ場が最近注目を浴びている割には、競技人口は少ないと思われました。遠征が多く、費用負担が多いことが原因のようです。ちなみに高梨沙羅さんのスポンサー契約料が約2億、他賞金で8千万くらいらしいです。

まもなく東京オリンピックが開催されます。私たちが幼いころにはスポーツ中継は野球くらいでしたが、最近では、本当にいろんなスポーツがテレビで放送され、子供達も選択肢が増えたように思います。最近、卓球人気により卓球もプロ化され、いろんなスポーツ競技がビジネスになりすぎているように思います。昨日テレビでやっておりましたが、eスポーツが登場し、ゲームもスポーツとしてオリンピック競技対象になるほどなので驚きを隠せません。逆に、私たちの通常のビジネスも、人材は選手と同じです。今後、人材確保するためにイメージアップと、スポーツのように競技して賞金が稼げるようなテレビ放送がある大会をつくらないと子供たちに夢があたえられないような気がしました。

本日は、新そばの会です。旬の味をぜひご堪能いただき、今宵もみなさんで大いに交流し楽しんでください。本日もよろしくをお願いします。

新そばの会

第758回例会は、和楽さんで「新そばの会」として親睦例会が行われました。新入会員候補者である木村陽子さん、矢島克彦さん、東海林武さんが参加され、和やかな雰囲気の中盛り上がった例会となりました。新入会員候補者に皆さんが一日も早く正式入会され、活躍いただければと期待いたします。



時間 (タイムスケジュール)

- 18:30 開会点鐘 : 松岡会長
- 18:31 会長挨拶及びゲスト紹介 : 松岡会長
- 18:40 幹事報告 : 服部幹事
- 18:43 委員会報告
- 18:48 閉会点鐘 : 松岡会長

◎本日のプログラム/司会担当: クラブ管理委員会 結城佳紀会員

- 18:50 親睦例会
- 乾杯 金子パスト会長
- 新会員・ゲスト挨拶 木村陽子さん
- 矢島克彦さん
- 東海林武さん
- 参加者全員
- 池野パスト会長

ニコニコ

- 20:45 中締め



幹事報告

- 本日は、親睦例会です。沢山の会員にご参加いただきまして有難うございます。皆様、楽しい親睦会に致しましょう。宜しくお願い致します。
- 本日は、新会員予定の木村陽子さん、矢島克彦さん、東海林武さんに参加して頂いております。新会員予定のお三方に参加して頂きまして、非常に嬉しい賑やかな親睦会になります。今日は宜しくお願い致します。因みに、本日はこれと言ってその他幹事報告はございません。

ニコニコBOX

阿部定治さん、天口信裕さん、池野 広さん、浦山一豊さん、金子 修さん、後藤卓也さん、鈴木淳悦さん、須藤吉実さん、高橋 豊さん、中村祐一さん、服部彰彦さん、古澤利治さん、松岡友路さん、結城恒彦さん、結城佳紀さん、渡邊由紀夫さんからニコニコをいただきました。

◆出席報告

| | 会員総数 | 出席義務会員数 | 出席会員数 | 出席率 |
|--------|------|---------|-------|---------------|
| 本日 | 30 | 26 | 16 | 61.54% |
| 11/5修正 | 30 | 26 | 17 | 42.31%→57.69% |